

# La mémoire des Sentiments

Carole Gally



Chères lectrices et chers lecteurs,

Au fil des pages que vous vous apprêtez à parcourir, je vous invite à voyager à travers des anecdotes de vie, intimes, initiatiques et amusantes qui, je l'espère, vous sensibiliseront à la terrible maladie d'Alzheimer dont souffre ma mère depuis ses 65 ans.

Sourire de la maladie, c'est se détourner de la tristesse, de la douleur, de la frustration et de la rage qu'elle procure.

Sourire de la maladie, c'est aussi, transformer mes émotions négatives en quelque chose de plus doux, plus joyeux, plus léger.

C'est pourquoi j'ai choisi d'illustrer les scènes de vie les plus cocasses vécues auprès de ma mère ces dernières années.

J'ai l'espoir d'offrir une vision plus humaine de la maladie, de briser quelques tabous et stéréotypes et de solliciter en chacun de nous de la bienveillance et de la compréhension envers ceux qui en souffrent.

Puissent ces anecdotes vous faire sourire, vous toucher et aider également tous ceux qui ont à affronter la maladie.

Bonne lecture et merci

